



PATRIARCAT DE MOSCOU

Département des relations ecclésiastiques extérieures

Des étudiants des écoles de théologie de l'Église orthodoxe ukrainienne en visite au Patriarcat d'Antioche



Le 21 octobre 2021, avec la bénédiction du patriarche Jean X d'Antioche et de tout l'Orient, et celle du métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine, des étudiants des écoles de théologie de l'Église orthodoxe ukrainienne ont entamé un voyage d'études au Patriarcat d'Antioche.

Le groupe se compose du hiéromoine Nestor (Tchaïka) et de Kirill Negroutsa (Académie et séminaire de Kiev), de Nikita Maslov (séminaire d'Odessa), de Vadim Tomatchevski (séminaire de Potchaïev), de Stepan Sentchouk (séminaire de Volhynie).

Le groupe d'étudiants est accompagné de l'archiprêtre Nikolaï Daniliévitch, vice-président du

Département des relations ecclésiastiques extérieures de l'Église orthodoxe ukrainienne, professeur à l'Académie de théologie de Kiev.

Le 22 octobre, l'archiprêtre Nikolaï a proposé aux étudiants antiochiens une conférence sur « l'Église orthodoxe ukrainienne : histoire et actualité ».

Le voyage d'études comprend des cours à la faculté de théologie de l'université de Balamand (Liban), l'étude de la langue arabe, la visite des principaux sanctuaires et monastères du Patriarcat d'Antioche, des rencontres avec les paroisses et les communautés monastiques.

Le groupe est accompagné du doyen de la faculté de théologie de l'université de Balamand, l'archimandrite Jacques (Halil).

Le voyage durera trois semaines.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/88292/>